

Le Journal de Gien, 31 août 2023

L'IMAGE DE LA SEMAINE Un tracteur de sénateur

AU TRAVAIL. À Châtillon-Coligny, le comice organisé ce week-end a réservé quelques moments qui ont prêté à sourire. Ce fut le cas samedi matin route de Mivouzin à l'occasion du concours de labour où le maire, Florent De Wilde, a montré l'exemple en étant le premier à grimper dans la cabine d'un tracteur. Très à l'aise, il a été suivi par le sénateur Jean-Pierre Sueur. L'ancien maire d'Orléans et sénateur encore pour quelques semaines a visiblement pris plaisir à prendre place dans la cabine de l'engin agricole conduit par une agricultrice. Il a d'ailleurs rappelé cet épisode de la visite au concours de labour, lors des allocutions au château.

Mais qu'on ne s'y trompe pas sur ce cliché, Jean-Pierre Sueur était bel et bien en visite officielle, en témoigne son costume impeccable pas forcément très adapté au métier, quand bien même les cabines des tracteurs d'aujourd'hui sont climatisées... Pour le sénateur bien connu, il s'agissait de l'une de ses dernières sorties officielles avant de prendre une retraite bien méritée, les élections sénatoriales étant programmées dimanche 24 septembre prochain. Ce jour, son remplaçant sera élu... Et lui aussi sera amené à aller au-devant du monde agricole. Jean-Pierre Sueur, sur notre photo, a ainsi fait la... démonstration (en lettres capitales) de tout ce qui attend son successeur ! (PHOTO : PATRICE DE GAUL)

